

# Entregan compactadoras para limpieza pública

La Municipalidad Provincial de Chiclayo (MPCh), presentó la nueva maquinaria de limpieza pública donada por la Cooperación Suiza, en el marco del proyecto "Chiclayo Limpio", la cual servirá para mejorar el servicio de recojo de basura en toda la localidad, garantizando la limpieza del 100 por ciento de la ciudad.

"Con esto vamos a limpiar todos los 16 sectores en los que hemos dividido la ciudad, y no solo alcanza para Chiclayo, sino también para un apoyo directo a José Leonardo Ortiz", declaró el alcalde David Comejo Chinguel.

Ayer se presentaron en el Parque Principal de Chiclayo, 10 compactadoras, dos camiones barandés, una camioneta, 10 motocicletas y uniformes para los obreros, en lo cual se invirtió casi cinco millones de nuevos soles. Con esto el proyecto "Chiclayo Limpio" tendrá un avance del 45 por ciento. Toda la maquinaria será puesta en funcionamiento el próximo 24 de octubre.

"Nuestro compromiso es continuar con el proyecto y la Cooperación Suiza va a cumplirlo lo prometido", declaró el embajador de Suiza en

el Perú, Hans Ruedi Bortis.

Todavía está pendiente la entrega de dos camiones amplíroll de cinco toneladas, una máquina barredora de cinco mil litros y 13 contenedores de nueve metros cúbicos que llegarán dentro de dos semanas. Para poner en funcionamiento la maquinaria se necesitan 500 obreros (265 barredores y 235 recolectores de residuos domiciliarios), por tanto, actualmente la MPCh viene convocando la contratación de un promedio de 220 personas, para cubrir todos los puestos y garantizar la limpieza total de la ciudad.

## "Envidiosos"

Los obreros de la MPCh se presentaron en el Parque Principal, junto con un numeroso grupo de pobladores de pueblos jóvenes, para lanzar arengas al alcalde de Chiclayo. Ante las preguntas de la prensa, sobre la presencia de estas personas, el alcalde dijo: "no sean envidiosos".

"Es su trabajo, los agentes de limpieza tienen que estar aquí, y es parte de lo que nosotros creemos. Somos claros, deben venir a participar por su voluntad. Este es un día históri-

co con alegría y no con preguntas para envidiosos", expresó el alcalde.

La "portatú", que también estaba conformada por alumnos de la corporación educativa de propiedad del alcalde. Llegó vistiendo polos del proyecto "Chiclayo Limpio", y se encargaron de aplaudir en todo momento a Cornejo.

## Proyecto

El proyecto "Chiclayo Limpio" de la Cooperación Suiza, consta de 62 millones de soles, para mejorar el sistema de limpieza pública, de los cuales 55 millones serán otorgados por el gobierno suizo y siete millones por la MPCh. El siguiente paso es la construcción de la planta de transferencia, valorizada en más de 10 millones de soles.

"Ya estamos enviando todo el expediente aprobado por el Ministerio de Salud, para la planta de transferencia, el terreno ya está circulado y con la documentación en regla, esperemos que en diciembre del próximo año se pueda concluir esta planta", declaró el gerente de gestión del proyecto "Chiclayo Limpio", José Abante Puican.



Presentan compactadoras que ayudarán a limpieza de todo Chiclayo.

En la planta de transferencia se encontrarán todas las oficinas de limpieza pública, los vehículos, el taller de mastranza, y es donde se realizará la transferencia de residuos sólidos a camiones más

grandes, para que estos se encarguen de llevar la basura al botadero de Reque, con el fin que las compactadoras puedan cubrir más turnos. Luego de la planta de transferencia se pretende construir un relleno sanitario de 400 hectáreas, que evitaría la utilización del botadero de Reque. Este proyecto todavía no cuenta con expediente, y estaría valorizado en unos 20 millones de soles.



No olvidar la "portatú" del alcalde de Chiclayo.



Embajador de Suiza recibe reconocimiento por parte de MPCh.